
“Al limite”
di John Herbert

A volte ci sentiamo soli. Per me, è come stare ai margini di una grande distesa. Ti senti piccolo, 
insignificante, come se tu te ne fossi andato e nessuno lo avesse notato. È così che mi sentivo  quando ho 
dipinto questo. Ma fortunatamente per me, ho persone che si interessano a me e mi hanno aiutato a 
godermi il panorama. Ci sono così tanti di noi che non hanno nessuno che li aiuti nei momenti difficili. La 
consapevolezza è l'unica salvezza. L’HS non è mortale. Vivere con l’HS è così difficile senza supporto. La 
scelta di terminarlo è un pensiero prevalente in tutti noi. Se non riusciamo a trovare una cura, cerchiamo 
almeno un po 'di empatia.


